

Fe de erratas

Los errores honestos son parte de la ciencia y la publicación; y requieren corrección cuando se detectan, como lo señala el ICMJE en las recomendaciones para las revistas médicas. Queremos señalar a nuestros lectores que el Comité Editorial de la Revista de la Facultad de Ciencias Médicas de la Universidad de Cuenca, siempre empeñado en mejorar la calidad de la misma, ha realizado algunas modificaciones a los artículos publicados en el volumen 38, número 2 de agosto del 2020. Los cambios se han ejecutado con la participación de los autores de cada uno de los artículos.

Ha sido posición de la Revista cumplir con un proceso editorial de manera rigurosa y responsable, los manuscritos ingresan al sistema Urkund como medida antiplagio, para luego ser revisados en dos rondas: la primera con la participación de los miembros del Comité Editorial que evalúa el contenido, estructura y cumplimiento de la norma que tiene la Revista; y la segunda con Pares Académicos, profesionales expertos en la temática del artículo, quienes determinan a través de un informe si el manuscrito será aceptado con modificaciones o negado.

La Revista de agosto fue publicada por el Editor anterior sin cumplir los pasos obligatorios del proceso de revisión metodológica, científica y editorial, por lo que en varios artículos se evidenciaron serios errores, viéndonos obligados a realizar cambios a los manuscritos y a retirar 2 de ellos, motivo por el cual pedimos las disculpas del caso y nos comprometemos a evitar que ocurra un evento similar en el futuro, a la vez reiteramos el compromiso del Comité Editorial por mejorar la calidad del contenido de la Revista, que representa un verdadero aporte para el conocimiento de la realidad de la salud de la población de la región y país.

Dr. Sergio Guevara Pacheco, PhD.
Comité Editorial
Revista de la Facultad de Ciencias Médicas